



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

25/02/2024

NACIONAL

#LÓPEZOBRA REPRUEBA FILTRACIÓN DE CELULAR DE SU HIJO

ES "VERGONZOSO", DIJO SOBRE LA DIFUSIÓN DEL TELÉFONO DE JOSÉ RAMÓN LÓPEZ BELTRÁN Y MIEMBROS DE LA 4T. ACUSA A LOS "CONSERVADORES"





#LÓPEZOBRAADOR

RECLAMA
FILTRACIÓN
DE TELÉFONOCALIFICA COMO ACTO VERGONZOSO DIFUSIÓN
DEL NÚMERO DE SU HIJO JOSÉ RAMÓN Y OTROS
MIEMBROS DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA/ENVIADO

Mazatlán, Sin. Como un acto "vergonzoso" calificó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador la filtración de los números telefónicos de su hijo, José Ramón López Beltrán, y de miembros de su movimiento, la Cuarta Transformación (4T); responsabilizó a "la derecha" y les advirtió que su gobierno "no dará un paso atrás".

La filtración fue hecha el viernes desde una cuenta apócrifa de GuacamayaLeaks en la red social X, 24 horas después de que el mandatario federal también expuso el teléfono de la periodista de Natalie Kitroeff de *The New York Times*, coautora de un reportaje que lo relaciona a él con el narco.

Al terminar la ceremonia del Día de la Bandera, en Mazatlán, la prensa le cuestionó sobre la divulgación del teléfono de su hijo y de otros personajes, como del vocero Jesús Ramírez, y de la secretaria general de Morena,

Citlalli Hernández.

"Así es la derecha, así son los conservadores, muy hipócritas, mucho, muy hipócritas, esa es la doctrina del conservadurismo, es realmente muy vergonzoso que actúen de esa manera, pero no vamos a dar ni un paso atrás en la defensa de la libertad y de la justicia, y sobre todo de nuestra soberanía, nosotros no somos como los otros presidentes que permitían que se violara la soberanía de México. Nuestro país es independiente, libre, soberano", dijo.

El tabasqueño descalificó nuevamente los cuatro reportajes publicados por diferentes medios en las últimas semanas que citan supuestos informes de la DEA en donde se le investiga por haber recibido indirectamente dinero del Córtef de Sinaloa en 2006 y durante su actual gobierno de Los Zetas.

NACIONALIZA EXPORTADORA

En Guerrero Negro, municipio de Mulegá, Baja California Sur, después de 70 años se nacionalizó

Exportador de Sal, empresa que tenía 49 por ciento de acciones de la empresa japonesa Mitsubishi y 51 por ciento del Estado Mexicano.

La doctora Martha Laura Bolívar Meza, directora de Crédito, Finanzas y Administración del Fideicomiso de Fomento Minero, firmó por México y Nakaba Aoyagui, en representación legal de Mitsubishi, con lo cual se recupera 100 por ciento de las acciones de la paraestatal

El Presidente destacó que se salvó un patrimonio y que la privatización no ha ayudado a México, pues "privatizar es sinónimo de corrupción". ●

Con información de Germán Medrano

ANDRÉS M. LÓPEZ O.
PRESIDENTE
DE MÉXICO

Tienen que aprender a respetar a el Gobierno de México, y sobre todo al pueblo de México'.

DISPUTA ABIERTA

1

● YouTube bajó la *mañanera* del 22 de febrero.

2

● La plataforma dijo que fue por acoso y *bullying* a la reportera de NTY.

3

● En redes también difundieron el teléfono de Sheinbaum, Delgado y Fernández Noroña.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

25/02/2024

NACIONAL

700

• RINDIERON
PROTESTA
COMO ES-
COLTAS.



• **HONORES.** El Presidente y parte de su gabinete, ayer, al conmemorar el Día de la Bandera, en Mazatlán.